



Saint-Rémy de-Provence Sotheby's International Realty

7 Pièces

250 m²

Réf. VP8-830

3 850 000 €

Eygalières

Maison à vendre (13810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à Eygalières,, ce beau Mas en pierre bâti en 2022 est situé au calme d'une impasse et à 5 minutes du centre du village.Nichée au coeur d'un magnifique jardin paysagé d'environ 2250m2 avec piscine, la propriété offre 250m2 d'espace de vie lumineux et confortable comprenant un vaste séjour salon, une cuisine équipée avec espace repas, 4 chambres en suite, un grand dressing ainsi qu'une salle de sport avec hammam et une belle cave à vins.Cette propriété de caractère allie à la perfection le charme de l'architecture provençale traditionnelle aux derniers standards du confort moderne.Très ...

Located in Eygalières, this beautiful stone Mas built in 2022 is set in an area just 5 minutes from the centre of the village.Nestling in the heart of a magnificent landscaped garden of around 2250m2 with swimming pool, the property offers 250m2 of light-filled, comfortable living space comprising a vast living room, a fitted kitchen with dining area, 4 en suite bedrooms, a large dressing room as well as a gym with hammam and a beautiful wine cellar.This character property perfectly combines the charm of traditional Provencal architecture with the latest standards of modern comfort. Very ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

